SAINT-LOUIS Commerces

Un entremet solidaire pour les 25 ans de l'Alliance gourmande

À l'occasion des 25 ans de l'association Alliance gourmande, qui réunit des pâtissiers alsaciens, la pâtisserie Bauer de Saint-Louis propose à la vente un entremets et reverse un euro à l'association Généticancer, pour chaque gâteau acheté.

Délicatement déposé sur une couche de crumble au chocolat, l'entremets « Le 25 » a de quoi faire saliver. À l'intérieur des trois biscuits au chocolat, de la confiture de framboise, une ganache vanille de Tahiti et du caramel. Le tout, enrobé de chocolat brossé.

« Sans additif ni superflu »

Imaginé par les quatre pâtissiers qui forment l'association Alliance gourmande (Bauer à Saint-Louis, Klugesherz à Soultz-les-Bains, Jost Maurer à Dorlisheim et Charles Schmitt à Colmar), cet entremets est vendu jusqu'au 15 novembre dans les quatre boutiques. En partie pour la bonne cause puisque, pour chaque gâteau vendu, un euro est réservé à l'association Généticancer, créée en 2016 et qui lutte contre les cancers génétiques et d'origine héréditaire.

Une action solidaire pour fêter le quart de siècle de l'association regroupant des



Les époux Bauer, entourés de deux de leurs pâtissiers, avec l'entremets « Le 25 », dont chaque vente permet de reverser 1 € à l'association Généticancer. Photo L'Alsace/Sébastien SPITALERI

pâtissiers qui défendent le bon goût et la fabrication artisanale, comme l'explique Christian Bauer, l'un des membres fondateurs : « Je souhaite proposer une pâtisserie simple et gourmande en privilégiant les produits labellisés, les matières premières haut de gamme et le travail artisanal. Je veux faire partager à mes clients un goût vrai, gourmand, sans additif ni superflu. »

Quatre autres « entremets du jubilé » sont vendus au profit de Généticancer (1 € reversé par gâteau, là aussi) jusqu'au 15 novembre. Des variantes du « 25 » avec d'autres saveurs comme les cacahuètes, les, amandes, la mandarine, la banane et d'autres fruits. En parallèle, un grand jeu est organisé, qui permettra à des personnes tirées au sort de remporter des paniers garnis, une escapade gourmande et même un séjour à l'Auberge de l'Ill pour deux personnes.

S.Sp